

旭小学校

かわら版

学校通信

- ・すすんで学ぶ子
- ・きまりを守る子
- ・心身をきたえる子
- ・まじめに働く子
- ・なかよく協力する子



令和元年9月25日号

運動会に向けて盛り上がっています

本番を今週末にひかえ運動会に向けて練習に熱が入ってきました。各学年の表現も完全に踊りをおぼえ、完成に向けて仕上げを行っています。また、自主的に走る練習をしたり、バトンの練習をしている子もいます。ご家庭でも子どもたちのやる気を励ましてください。

今年は、熱中症対策のため親子別の昼食としました。予報では、暑さの心配はないようですが、変わりやすい不安定な天気のようにです。しかし、子どもたちの元気は雨を吹き飛ばす勢いです。ぜひ、お出かけいただき、お子さんの活躍を応援して下さい。

練習風景を紹介します。

低学年表現 「すすめ！ナンセンス」

アニメちびまる子ちゃんのエンディング曲に乗せて踊ります。跳び続ける感じで難しいターンもあります。

当日は、手具をつけてかわいさも倍増すると思われれます。通信等で各学級やお子さんの位置を確認してキメのポーズを見逃さないように。



中学年 「フレンド ライク ミー」



映画アラジンの中で魔神ジニーがアラジンと出会った場面で歌われる「フレンド ライク ミー」のたのしい曲に合わせて踊ります。

リズムカルに跳んだりねたりしたかと思えば、ピッと止めてポーズを取ったり、ダンスの技術も求められます。最後は、少人数のグループごとにそれぞれ考えたポーズでフィナーレを飾ります。こちらもお出番と場所をご

確認下さい。また、魔神ジニーに扮したしたくにもご期待下さい。

高学年 「旭ソーラン2019」

高学年は、恒例の組立体操と南中ソーランを演技します。組立体操は、一人技、二人技、集団技へと変化していきます。その後、ソーランを力強く踊り、最後は全員で組立の大技に挑みます。組立体操は、曲想の違いによる技の変化にご注目下さい。高学年ならではの、力強さをご覧いただけるかと思います。

6年生にとっては、最後の運動会です。練習にも力が入っています。



縦割り班活動

運動会は、学級を解体し赤、青、黄の3団に分かれ対抗戦を行います。各団はそれぞれ5つの班に分かれています。

運動会に向け、班の団結を高めるために20日(金)の朝行事の時間に各班ごと1～6年生で一緒に遊びました。子どもたちの成長には、異年齢の



友だちとの交流の機会も必要です。6年生は、全校でたのしめる遊びを考えてくれました。他人のことを考え、行動することはとても大切なことだと考えます。運動会でも協力し合って、力が発揮できることを期待しています。

中庭の柑橘類



旭小の中庭(理科室前)に柑橘類の木があります。今年はたくさん実を付けています。

左の写真はその内の一つです。何の実だと思いますか？重なって実っているのが特徴です。漢字では「葡萄柑」と書きます。答はグレープフルーツです。「葡萄のように実る」と言われていますが、実際の実はイメージ通りでしたか。

他にも、夏みかん、金柑、柚などが実っています。いつ誰が植えたのかは、分かりません。たぶん、子どもたちが食べる果物がどのように育つのかを見せたかったのかも知れません。あまり目立つ場所ではありませんが、先人の思いを感じます。食べられるようになるのを待ちわびています。